

ANNEXE

CERTIFICAT PHYTO-SANITAIRE, MODELE

SERVICE DE LA PROTECTION DES VEGETAUX

De..... N°

Il est certifié

que les végétaux, parties de végétaux ou produits végétaux décrits ci-dessous ont été minutieusement examinés, en totalité ou sur échantillon représentatif le (date) par (nom).....agent autorisé du (service) et sont, à sa connaissance, jugés pratiquement indemnes d'ennemis et maladies dangereux des cultures; et que l'envoi est estimé conforme aux réglementations phyto-sanitaires actuellement en vigueur dans le pays importateur, ainsi qu'il est spécifié dans la déclaration supplémentaire ci-après ou par ailleurs.

Fumigation ou désinfection (à remplir sur la demande du pays importateur):

Date.....

Durée du traitement.....

 Traitement.....
 Produit chimique utilisé et concentration

Déclaration supplémentaire

Fait à..... le.....-19

(Signature)

O'
(Fonction)

(Cachet du Service)

DESCRIPTION DE L'ENVOI

Nom, prénom et adresse de l'expéditeur:.....

Nom, prénom et adresse du destinataire:.....

Nombre et nature des colis:

Marque des colis:

Provenance (sur la demande du pays importateur):

Moyen de transport:.....

Point d'entrée:

Contenu de l'envoi:

Nom botanique (sur la demande du pays importateur):

**Bekanntmachung
 über den Beitritt**
**der Deutschen Demokratischen Republik
 zur Konvention vom 18. April 1951
 in der Fassung vom 18. September 1968
 zur Errichtung einer Pflanzenschutzorganisation
 für Europa und den Mittelmeerraum**

vom 18. August 1975

Es wird hierdurch bekanntgemacht, daß am 20. November 1974 die Beitrittsurkunde der Deutschen Demokratischen Republik zur nachstehend veröffentlichten Konvention vom 18. April 1951 in der Fassung vom 18. September 1968 zur Errichtung einer Pflanzenschutzorganisation für Europa und den Mittelmeerraum hinterlegt wurde.

Bei der Hinterlegung der Beitrittsurkunde wurde von seiten der Deutschen Demokratischen Republik zu den Artikeln III und XXI der Konvention die folgende Erklärung abgegeben:

„Die Deutsche Demokratische Republik läßt sich in ihrer Haltung zu den Artikeln III und XXI der Konvention, soweit sie die Anwendung der Konvention auf Kolonialgebiete und andere abhängige Territorien betreffen, von den Festlegungen der Deklaration der Vereinten Nationen über die Gewährung der Unabhängigkeit an die kolonialen Länder und Völker (Res. Nr. 1514 [XV] vom 14. Dezember 1960) leiten, welche die Notwendigkeit einer schnellen und bedingungslosen Beendigung des Kolonialismus in allen seinen Formen und Äußerungen proklamieren.“

Die Konvention ist gemäß ihrem Artikel XX für die Deutsche Demokratische Republik am 20. November 1974 in Kraft getreten.

Berlin, den 18. August 1975 v

 Der Sekretär des Staatsrates
 der Deutschen Demokratischen Republik

H. E i c h l e r